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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

mit dem Konjunkturpaket II werden nach derzeitigem Kenntnisstand 2.274.000,- Euro der Stadt Versmold 

zugewiesen. Einige sinnvolle Projekte wurden schon benannt: 

• Umbau Feuerwehrgerätehaus in Oesterweg 

• Errichtung von BHKW`s an unseren Schulen 

• Weitere Sanierungsmaßnahmen an der Schule Peckeloh 

• Aula Hauptschule 

Als SPD-Fraktion unterstützen wir diese Maßnahmen uneingeschränkt, da sie im Sinne des 

Konjunkturprogramms schnell umsetzbare und nachhaltige Investitionen sind. 

Weitere Punkte die kurzfristig auf die Agenda gesetzt werden sollten, sind nach unserer Vorstellung: 

• Umkleiden der Sporthalle an der Grundschule in Bockhorst 

• Hallenwand in der Sporthalle in Oesterweg 

• Hallendecke in der Sporthalle in Peckeloh 

• Sanitäranlagen im Rathaus für Besucher und Mitarbeiter 

In der Regel liegt der Schwerpunkt bei den Maßnahmen zur Energie- und Kosteneinsparung sowie CO2-

Minderung in den  Bereichen baulicher Wärmeschutz, Wärmeerzeugung und Beleuchtung. Beim letzten Punkt 

sehen wir Potential für weitere Modernisierungsmaßnahmen in unseren öffentlichen Gebäuden. Hier bitten wir 

um Prüfung. 

Weiter bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 

Durch die starke Kältewelle Anfang des Jahres gibt es zu Frostschäden an Straßen, ist es möglich diese durch 

evtl. im Zuge des Konjunkturprogramms freiwerdende Mittel im Haushalt zu sanieren? 

Auch unsere CJD-Schulen erhalten im Rahmen des Konjunkturpakets 500.000,- Euro, könnte dies Anlass sein, 

Gespräche mit dem CJD hinsichtlich einer konkreten und zeitnahen Finanzierbarkeit des Musischen Zentrums zu 

führen? 

 

Auf die Tagesordnung des nächsten Planungs- und Umweltausschusses bitten wir folgenden Punkt 

aufzunehmen: 

Bericht zum Stand des Ausbaus der Breitbandtechnologie im ländlichen Raum im Rahmen des 

Konjunkturprogramms – Lösungsmöglichkeiten für Versmold 

Es gibt viele Bürgerinnen und Bürger in den Versmolder Ortsteilen, die derzeit keine Chance auf einen schnellen 

Internetanschluss haben, weil die technische Infrastruktur dafür nicht vorhanden ist. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Liane Fülling 


